

Teurer Gatte, lieber Vater,
Schmerzerfüllt steh'n wir an deinem Grab,
Allzufrüh hast du uns verlassen,
Allzufrüh sankst du hinab.



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Karl Hahn

am Mittwoch, dem 29. Juli 2015, um 4.35 Uhr nach kurzer, schwerer Krankheit, jedoch völlig unerwartet, versehen mit der hl. Krankensalbung, im 70. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am
Samstag, dem 1. August 2015, um 10.00 Uhr
in der Aufbahrungshalle Laimbach am Ostrong feierlich
eingesegnet und nach dem hl. Requiem im Familiengrab
zur letzten Ruhe bestattet.

3663 Laimbach am Ostrong, Hinterholz 26, im Juli 2015

In Liebe und Dankbarkeit:

Leopoldine
Gattin

Andreas, Regina und Herbert, Monika und Herbert
Kinder und Schwiegerkinder

Melanie und Peter, Bianca, Daniela
Enkel

Leopoldine
Mutter

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Freitag, dem 31. Juli 2015, um
19.30 Uhr in der Pfarrkirche Laimbach am Ostrong.

Es wird gebeten, von Kranz- und Bukettspenden abzusehen und den
vorgesehenen Betrag am Begräbnistag für das Rote Kreuz Pöggstall
zu spenden.